

opusdei.org

La chaire “Saint Josémaria Escriva”

La faculté de théologie de l'Université Pontificale de la Sainte-Croix, à Rome, a demandé à son recteur de créer la chaire de Saint Josémaria Escriva au sein du département de Théologie Spirituelle.

31 jan. 2012

La chaire “Saint Josémaria Escriva”, nouvelle chaire de la faculté de théologie spirituelle.

La faculté de théologie de l'Université Pontificale de la Sainte-Croix, à Rome, a demandé à son recteur de créer la chaire de Saint Josémaria Escriva au sein du département de Théologie Spirituelle.

Cette chaire ne se limitera pas à aborder les enseignements du fondateur de l'Opus Dei sur la Théologie Spirituelle mais elle s'occupera aussi du sens de ces enseignements pour d'autres disciplines ecclésiastiques ou civiles. Le professeur Javier Lopez Diaz est le titulaire de cette nouvelle chaire.

Lire cette nouvelle dans www.pusc.it

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/la-chaire-saint-josemaria-escriva/> (16 avr. 2025)